"Tollitätenempfang im "Bit am Niedertor"

Im Rahmen der Vorbereitung auf die nächste Session nahm der Vorsitzende der KG "Bunte Kuh" Walporzheim Hardy Mies, wieder einmal Kontakt zu Charalambos Chalkidis (Lambi) dem Inhaber der Bäckerei Heinrichs auf, um nachzufragen, ob der Tollitätenempfang "Bäckerei Heinrichs" / "Bit am Niedertor" auch im Jahr 2025 stattfinden würde.

"Lambi" nahm Rücksprache mit den Inhabern von "Bit am Niedertor" Marion Pohl und Christopher Dittmann und es dauerte nicht lange und die Zusage kam. So waren am Dienstag, den 04.02.25 alle städtischen Karnevalsvereine mit Abordnungen ins "Bit am Niedertor" eingeladen.

Durch den Abend leitete der Präsident des Landesverbandes Rhein-Mosel-Lahn vom Bund deutscher Karneval, Herr Andreas Noll. Nach einer humorvollen Begrüßung aller Vereine wurde von ihm der Schwerpunkt des Abends definiert: Austausch und Gespräche über Vereinsgrenzen hinaus sollten geführt werden! Diesem Ansatz wurde im Verlauf des Abends ausführlich gefolgt!

Der Einladung war von der AKG das frisch proklamierte Prinzenpaar

Prinzessin Maria I. (El-Tawil) und Prinz Kai I. (Krause) gefolgt. Sie wurden von Adjutant Karl-Heinz Conrad begleitet.

Die Abordnung der KG Blau Weiß Neuenahrer Schinnebröder wurde von ihrem ersten Vorsitzenden Karl Schimmel angeführt.

Von der KG "Rot Weiß" Bachem konnte Prinzessin Ilona I. (Schmitz) mit ihrer Adjutantin Conny Maur begrüßt werden.

Von der KG "Närrische Landskroner" Heimersheim waren Prinz Michael I (Holzem) mit Adjutant Marcus Robrecht angereist.

Die Abordnung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim wurde von Prinzessin Michaela II. mit Adjutantin Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads sowie Jugendprinzessin Anna I Gies und Adjutantin Elena Rietz angeführt.

Die Tollitäten erhielten jeweils Geleit von ihren Vorsitzenden, sowie Abordnungen aus Vorstand. Elferrat. Senat und Funken.

"Lambi" mit seiner Partnerin Andrea sowie Marion und Christopher begrüßten die Abordnungen der Karnevalisten und luden sie auf ein paar fröhliche Stunden ein. Sie ließen es sich nicht nehmen die Gäste mit Getränken aus dem Hause "Bit am Niedertor" und leckerem Fingerfood aus dem Hause "Bäckerei Heinrichs" zu versorgen.

Es wurden Orden ausgetauscht und das lange vermisste Gespräch gesucht. Ein rundum gelungener Abend, der allen viel Spaß machte.

Ein dickes Dankeschön an die Gastgeber für diese Unterstützung und die Einladung von allen städtischen Karnevalisten.

hat formatiert: Schriftart: (Standard) Arial

hat formatiert: Schriftart: (Standard) Arial, 12 Pt.

hat formatiert: Schriftart: (Standard) Arial, 12 Pt.